

Abuso ritual cristiano

[\[Este artículo fue publicado originalmente por un miembro de JoS\].](#)

"Tendremos que lidiar con el cristianismo de una manera más dura que hasta ahora. Debemos ajustar cuentas con este cristianismo, esta mayor de las plagas que nos pudo haber sucedido en nuestra historia, que nos ha debilitado en cada conflicto. Si nuestra generación no lo hace, creo que se prolongará durante mucho tiempo. Debemos superarlo dentro de nosotros mismos".

-- Reichsführer Heinrich Himmler; Discurso a los máximos dirigentes de las SS, 9 de junio de 1942 Berlín

Dados los medios de comunicación abiertos de hoy, los crímenes del cristianismo ya no pueden ocultarse al mundo. Estos atroces ataques sexuales contra niños se han producido durante siglos. El Tercer Reich no toleró esto y por tomar medidas enérgicas contra las iglesias cristianas y su plétora de escoria que abusa de niños, fueron atacadas por el mundo.

El satanista Adolf Hitler no toleró, ni ignoró ni miró hacia otro lado, como hacen muchos con respecto a la inmundicia y los crímenes cristianos. En el campo de concentración de Dachau había un "bloque de sacerdotes". El Tercer Reich satánico se tomó muy en serio el objetivo de poner fin al cristianismo, a los criminales cristianos y sus crímenes contra la humanidad. Para más información sobre esto:

http://spiritualwarfare666.webs.com/Fighting_Christian_Pedophilia.htm

"Todavía nos queda la certeza estadística de que 100 niños serán abusados por abusadores sexuales cristianos CADA año, sin embargo, los Trabajadores Sociales han 'hecho la vista gorda' ante esta DEFINITIVA amenaza repugnante al bienestar de los niños de nuestra nación a favor de perseguir el diablo."

**

La gente realmente necesita leer esto, es espantoso por decir lo menos, y revela dónde se encuentran los cristianos a nivel espiritual al vincularse y adorar una energía tan espantosa. EL CRISTIANISMO, EL ISLAM Y LA RAÍZ MALIGNA DE ESTE JUDAISMO, SON PRECISAMENTE LA RAZÓN POR LA QUE ESTE MUNDO SE ENCUENTRA EN EL FEO ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA Y LA SOCIEDAD ESTÁ TAN ENFERMA.

<http://www.hiddenmysteries.org/religion/christianity/christianpedofile.shtml>

1978: El sacerdote John Lenihan, de 44 años, admitió haber abusado sexualmente de una niña víctima repetidamente desde los 13 hasta los 15 años.

1978: Un hermano cristiano que trabaja en el orfanato Mount Cashel es declarado culpable de repetidas agresiones sexuales a dos niños de 8 años. Otros ocho hermanos fueron juzgados también por el mismo escándalo.

1982: El vicario que acosa con alcohol a dos jóvenes monaguillos (de 10 y 12 años) y luego los agrede indecentemente recibe una condena de cinco años en el Liverpool Crown Court. El reverendo Evans, ex capellán de la prisión de Norwich, agredió a un niño después de haber sido puesto bajo cuidado.

1982: Un niño de tres años es asesinado a golpes con un bate de madera por sus padres, miembros de un grupo cristiano extremista, para "salvar su alma".

1982: El predicador galés de 35 años Roger Cox de Denbigh oró con su esposa Elizabeth antes de cortarle el pene y arrojarlo al fuego. Afirmando que la operación de bricolaje se llevó a cabo de acuerdo con el Capítulo 19 V12 del Evangelio de San Mateo. Cox dijo: "Siempre he deseado servir a mi Señor lo mejor que pueda sin distracciones". Su esposa estaba perfectamente de acuerdo con el acto.

1983: Un niño de dos años es asesinado a golpes por sus padres en una comuna cristiana en una muestra pública de disciplina religiosa. La víctima Joseph Green murió en estado de shock después de que sus padres lo golpearan durante dos horas con un bate de madera.

1983: Se descubre el cuerpo descompuesto de una niña de 10 años en la sede de una secta fundamentalista cristiana que había celebrado servicios de oración por su resurrección durante varios meses después de que le permitieron morir a causa de una diabetes juvenil no tratada.

1983: El director del coro metodista admite abusos repetitivos contra una niña de cinco años, pero sólo la policía le advierte. Los padres inician una acusación privada, pero la Fiscalía de la Corona los obstaculiza.

1983: Cincuenta niños son acogidos en una comuna cristiana donde un niño de 12 años fue asesinado a golpes en lo que sus líderes afirman que fue un castigo de Dios. Los golpes se daban con el mango de un pico y se producían mientras la víctima estaba encerrada en una especie de cepo de madera. "La muerte de John fue la voluntad de Dios", dijo un líder. Dios te dice que pongas la vara en la espalda de los niños y eso es lo que estamos haciendo". Insistió en que las golpizas eran necesarias para que los niños entraran 'al Reino de Dios'.

1983: Jerald Johns, predicador laico que nunca estuvo sin su Biblia, acusado de violar y agredir a más de 100 mujeres.

1984: El ministro metodista Edgar Ford, de 69 años, admitió haber dirigido una lista de correo de 100 "jóvenes" y amas de casa que querían posar para fotógrafos aficionados y profesionales, que él mismo había tomado fotografías de amas de casa y modelos y que en una ocasión lo hizo someterse a ser fotografiado por una dama mientras ambos estaban desnudos.

1985: Rev. John Gargano, de 67 años, declarado culpable de 14 cargos de violación, sodomía, abuso sexual y puesta en peligro de menores. Sus cuatro víctimas, que fueron abusadas repetidamente, dijeron que el ministro se presentó ante ellos como el ángel Gabriel.

1985: El ministro metodista Emyr Owen, un homosexual que más tarde se descubrió que poseía una colección de pornografía sadomasoquista, fue encarcelado por el Tribunal de la Corona de Chester por cortar en secreto los genitales de los cadáveres de sus feligreses, que fueron puestos a su cuidado para su entierro, y por amenazar con asesinar a una niña de 4 años. La policía encontró fotografías de genitales amputados junto con cuchillos e instrumentos quirúrgicos en la vicaría de Owen. Owen estaba a cargo de varias capillas en el norte de Gales y en un momento había sido capellán del Gran Sheriff de Gwyned. Condenado a 4 años de prisión.

1985: el fanático cristiano Michael Feeny descrito por su esposa como un "fanático religioso" leído de la Biblia; La apuñaló repetidamente en un

frenesí y, dejándola por muerta, saltó hacia su muerte desde un puente en la M23.

1985: El pastor de la iglesia Andrew Hope de Nottingham es arrestado por solicitar sexo a prostitutas.

1986: El ministro Richard Kearney es declarado culpable de abusar sexualmente de cuatro niños durante un período de cinco años. Una víctima dijo que había sido abusado 20 veces y otra dijo que Kearney abusó sexualmente de él mientras estaba bajo instrucción de Confirmación.

1987: Vicario se declara culpable después de ser sorprendido espiando a mujeres jóvenes en un vestuario de un complejo deportivo de ocio en Yorkshire. Admite que lo hizo porque le excitaba ver chicas jóvenes.

1987: Un sacerdote católico especializado en asesoramiento sobre abuso e incesto infantil se enfrenta a cargos por importar vídeos y diapositivas de pedófilos.

1987: El vicario Cecil Rothery, de 63 años, condenado a libertad condicional en Retford por agredir indecentemente a un adolescente.

1987: Testigo de Jehová condenado a 8 años en Chelmsford por violar a dos niñas. Yeates cantó "Satanás. Satán" mientras las violaba y afirmó que el diablo le obligó a hacerlo.

1988: El ministro pentecostal, el reverendo John Terry, decapitó a uno de sus feligreses y quemó su iglesia con el cuerpo dentro en un intento de asumir una nueva identidad y desaparecer con 25.000 dólares del dinero de la iglesia.

1988: El ministro de la Iglesia Congregacional, Ian Garvock, de 45 años, de Lanarkshire, declarado culpable de violar a una niña de cuatro años en un parque. El juez dijo: "El delito fue atroz y muy grave, con consecuencias incalculables para el niño pequeño.

1988: Capellán de una escuela pública procesado por posesión de fotografías pornográficas de niños menores de edad.

1988: El sacerdote Dino Cinel admitió tener la intención de tener relaciones sexuales con hombres jóvenes y se descubrió que poseía numerosos videos y revistas pornográficas de niños y adolescentes.

1988: El predicador Wilfred Glew es condenado a cadena perpetua en el Tribunal de la Corona de St Albans por golpear hasta la muerte, sin provocación, al prometido de una joven a la que había seducido cuando ella acudió a él en busca de guía espiritual.

1988: El ministro bautista Johnathen Hamlin mató a tiros a su novia y luego fue a la iglesia y predicó. Fue sentenciado a 15 años.

1988: Una red masiva de pornografía infantil fue destrozada cuando agentes de policía arrestaron a un funcionario de la iglesia y confiscaron un alijo de cintas de video indecentes, revistas y fotografías de pornografía infantil en una redada en una iglesia en Londres.

1988: El vicario de la Iglesia de Inglaterra, Michael Walter, que ya había cumplido condena por agredir indecentemente a niños pequeños pero que la iglesia le permitió continuar su carrera clerical, es declarado culpable de nuevas agresiones a niños.

1988: Stephen Wilcock, fanático religioso y profesor de una escuela católica, queda expuesto como un perverso cuando se descubrieron cientos de fotografías Polaroid que mostraban a Wilcock, una profesora y alumnos adolescentes en varias poses eróticas.

1988: Reginald Palmer, funcionario de la iglesia local y padre adoptivo, que interpretaba a Papá Noel en las fiestas infantiles, torturó a niños y niñas, uno de ellos de tan solo 30 meses, a quienes desnudaron y filmaron en sus agonías. En un momento, se convirtió en padrino de un niño y luego agredió al joven. Palmer colgaba a los niños boca abajo por los pies, los golpeaba y animaba a los niños bajo su cuidado a jugar juegos sexuales entre ellos. "Se puede ver y escuchar a los niños gritando, llorando, suplicando y rogando al acusado que se detenga", dijo el fiscal. Condenado a seis años en el Tribunal de la Corona de Exeter.

1988: Dos vicarios, un director de coro, un abogado y un abusador de menores ya condenado, todos encarcelados en el Tribunal de la Corona de Winchester por 21 cargos ejemplares de abuso sexual de niños de tan solo siete años que les fueron perpetrados en salidas a la iglesia, en la YMCA y

en cementerios. Los hombres hicieron que los niños juraran no decir nunca una palabra de lo que estaba pasando y les pagaron 1,00 por cada sesión. A veces se golpeaban las partes íntimas de los niños con un matamoscas.

1988: Born Again Christian Tate, que trabaja para una revista religiosa, confiesa haber seducido a una niña de diez años.

1988: El vicario Trevor Ward es encarcelado durante 7 años por utilizar libros pornográficos para corromper a niños de tan sólo once años. Ward organizó 'tríos' sexuales. Ward admitió delitos de agresión al pudor, indecencia grave y sodomía durante un período de 8 años.

1988: El reverendo Joseph fue encarcelado por agredir indecentemente a un niño de 10 años y tomarle fotografías obscenas. Glos. Tribunal de la Corona.

1988: RAF Sacerdote católico romano multado por grave indecencia después de recoger a un hombre en los baños públicos y cometer un acto sexual en el aparcamiento de un supermercado.

1988: Un predicador mormón de Manchester dispara a dos vecinas y luego dispara al azar con un revólver Magnum .35 (para el cual tenía un certificado de armas de fuego) antes de matarse a sí mismo y a su mascota Alsation.

1988: El sacerdote italiano fugitivo reverendo Lorenzo Zorza se da a la fuga acusado de organizar un oleoducto para intercambiar cocaína estadounidense por heroína siciliana.

1988: Un padre adoptivo de 38 años 'temeroso de Dios' es sentenciado a 4 años por agredir indecentemente a tres niñas de 8 años en el Tribunal de la Corona de Bodmin.

1989 Un 'cristiano devoto'; y un maestro de escuela dominical, Scott Williams, de 29 años, admitió haber violado a una niña de 13 años, estrangulada y golpeada hasta matarla.

1989: La evangelista cristiana Darlene Jackson, de 33 años, mató de hambre a su hija de 4 años para exorcizarla de los espíritus malignos. Fue sentenciada a 7 años.

1989: 'Psicólogos y abogados afiliados a la Iglesia admiten que, en los últimos 10 años, cientos de sacerdotes han abusado sexualmente de miles de niños en los Estados Unidos. Más de 600 sacerdotes pedófilos han recibido asesoramiento en una instalación de Nuevo México durante ese tiempo' Aberdeen Press & Journal 7.12.89.

1989: Bartley Dobben, miembro de una comunidad evangélica cristiana, mató a sus hijos, de 2 y 15 meses, como sacrificio a Dios, poniéndolos en un cazo de fundición al rojo vivo porque "Dios había dictado a través de la Biblia" que debía hacerlo.

1989: Ministro Bernard Ponder, 46 años, ya en libertad condicional por abuso sexual de niños, ahora acusado de abusar sexualmente de un niño sordo.

1989: Un miembro del Ejército de Salvación abusa sexualmente de una niña de 14 años a quien conoció en la escuela dominical. Encarcelado en el Tribunal de la Corona de York.

1989: Voluntario de cuidado infantil de la capilla acusado de 50 cargos de abuso de menores, secuestro, abuso de menores y otros delitos en la iglesia Spring Valley. Un ex ministro juvenil fue condenado por abusar sexualmente de adolescentes en la iglesia

1989: Fundamentalista cristiano bautista declarado culpable de iniciar 19 incendios en librerías y sex-shops que causaron daños por valor de 90.000,00 e hirieron a dos bomberos.

1989: El reverendo William Thompson, de 45 años, director de una iglesia episcopal, se declaró culpable de cargos de pornografía infantil y de abusar sexualmente de siete niños de entre 11 y 16 años.

1989: Un devoto musulmán británico mató ritualmente a su hija diciendo Bismilla y luego cortándole la garganta y permitiéndole morir desangrada porque había declarado que se convertiría al cristianismo después de haber sido inducida a una reunión evangelística por los testigos de Jehová.

1989: Robert Messersmith, 46 años, profesor de catecismo declarado culpable de obligar a niños (de 12 a 15 años) a realizar actos sexuales mostrándoles pornografía.

1989: El evangelista cristiano Tony Leyva es sentenciado a 2 años por dirigir una red de prostitución infantil.

1989: El ministro bautista Henry Waters, condenado por abusar sexualmente de niños cuyas almas, según él, serían "salvadas" gracias a su "instrucción sexual".

1989: El capitán del Ejército de Salvación, Jack Holcomb, de 50 años, se declaró culpable de relaciones sexuales ilegales con una niña de 14 años, miembro del Ejército de Salvación.

1989: Vicario deja su trabajo tras acusaciones de indecencia sexual con una chica.

1989: El vicario de Londres y el gobernador de una escuela de la iglesia son expuestos, junto con el subdirector de la escuela para niños de 11 años, por organizar fiestas homosexuales pervertidas donde se fuman drogas y se proyectan películas pornográficas duras antes de que comiencen las orgías sexuales en grupo.

1989: El reverendo Robert Halverstadt, de 61 años, encarcelado tras admitir haber utilizado juegos, coerción y drogas para abusar sexualmente de tres niñas de su congregación. Una niña dijo que le dio algo de beber que la hizo quedarse dormida.

1989: El profesor de Escuela Bíblica Stanley Cummings es sentenciado a más de 2.000 años de prisión tras ser declarado culpable de 60 cargos de abuso de menores y explotación sexual de menores. Cummings abusó sexualmente, sodomizó, fotografió y grabó golpeando a sus víctimas, a quienes conoció a través de su iglesia.

1989: El padre de crianza, el reverendo Robert Schultz, de 52 años, que había sido honrado por sus servicios voluntarios a la comunidad, fue sentenciado a 30 años después de confesar actos descritos como "horriblemente perversos" en niños de crianza bajo su cuidado.

1989: El ministro bautista William Hendricks, de 50 años, se declaró culpable de agresión sexual a su víctima, una niña de 7 años, a quien abusó sexualmente en terreno consagrado.

1989: El evangelista pentecostal Antonio S Martínez se 'casó' con una niña de 12 años cuya abuela la obligó a aceptar el acuerdo. La agredió por primera vez cuando tenía 11 años. Fue declarado culpable de agresión sexual agravada después de llevarla a un médico para preguntarle por qué no estaba embarazada.

1989: El sacerdote católico George Bredemann, de 47 años condenado por abusar sexualmente de niños enviados a él para recibir asesoramiento por abusos sexuales previos, admitió posteriormente 15 agresiones similares.

1989: El reverendo Thomas Welsch, de 39 años, y su esposa cómplice, fueron condenados a 30 años de prisión por una serie de abusos contra unas hermanas gemelas (13) y una joven de 17 años, ambas miembros de su congregación.

1989: Robin Baker, testigo de Jehová fanático de la Biblia, que asistía a la iglesia tres veces por semana, golpeó a una madre de tres hijos que no estaba de acuerdo con sus creencias. Baker la derribó, la arrastró por el cabello y la golpeó y pateó. El año anterior, Baker había agredido a una mujer discapacitada. Fue condenado a un año de prisión.

1989: Heath Turner, trabajador de una guardería cristiana, empleado de la Primera Iglesia Metodista Unida, declarado culpable de abusar sexualmente de un niño bajo su cuidado con un bote de juguete, un dedo y hielo.

1989: Seis niñas abusadas por el reverendo Francis Haight, líder bautista, sentenciadas a 20 años.

1990: 'Rezador Violador' asesina a una mujer de 68 años tras violarla. Un hombre repite los peripatos de la Iglesia mientras comete sus horribles ataques sexuales contra mujeres ancianas en el sureste de Londres.

1990: Funcionarios de la Iglesia católica británica y estadounidense rodean a un sacerdote acusado de abuso sexual infantil que evade el arresto. El sacerdote finalmente fue extraditado y sentenciado a 6 años por abusar sexualmente de 4 niños.

1990: Los evangelistas cristianos se amotinaron con la policía cuando intentaron interrogar a un miembro de la congregación en Kensington. Una furgoneta de policía fue atacada, un sargento fue sacado a rastras y

golpeado en la cara y otro oficial fue escupido mientras la turba intentaba voltear la furgoneta.

1990: Bishop intenta silenciar a Goat in Churchyard, el escándalo sexual de una divorciada y vicario, persuadiéndola de que destruya cartas de amor eróticas. El vicario había seducido a la divorciada después de haberla llamado para darle consejos sobre cómo tratar un dolor en el hombro.

1990: Trabajador social cristiano de Slough sentenciado a prisión en Old Bailey por tomar fotografías indecentes de un niño de 8 años con retraso mental. Su trabajo consistía en cuidar a niños discapacitados para dar un respiro a los padres.

1990: Un hombre de Bradford, descrito en mitigación por el líder de su iglesia como un "cristiano practicante devoto", hizo llamadas telefónicas amenazadoras a madres jóvenes amenazando con arrojar ácido a la cara de sus hijos, apuñalarlos y quemarlos.

1990: La esposa del vicario se escapa con un niño del coro de 14 años. Vicario afirma que el muchacho es "hijo de satanás". "Esta unión impía es obra del diablo"

1990: Cathedral Sidesman es encarcelado de por vida por asesinar a su amante y a su nuevo amante. Clive Crawshaw, bien relacionado con destacados clérigos de Exeter, roció con gasolina a sus víctimas y les prendió fuego.

1990: El ministro pentecostal D Stenhouse de Solihull es enviado a prisión tras admitir cinco cargos de agresión indecente a niños de entre 12 y 15 años.

1990: Sacerdote Domenico Bernard, 65 años, detenido por abusar sexualmente de mujeres que acudían a su casa en busca de mujeres angustiadas.

1990: El sacerdote James Morrow es declarado culpable de atacar a una mujer embarazada en una clínica de abortos. Morrow había comparecido ante el tribunal cuatro veces el año anterior por protestas similares.

1990: El arzobispo Penney dimite tras conocerse que había ignorado o negado informes de abuso sexual infantil por parte de sacerdotes católicos.

1988: VEINTE de sus sacerdotes han sido condenados por abusar sexualmente de niños.

1990: El sacerdote católico Anton Mowat, de 45 años, se declaró culpable de abusar sexualmente de cuatro monaguillos de entre 12 y 14 años. En mayo fue sentenciado a 6 años de prisión por dos cargos de abuso de menores, dos de crueldad hacia niños, dos de tentar a niños con fines indecentes y cuatro cargos de agresión.

1990: El sacerdote Kenneth Arkley se declaró culpable en Old Bailey de solicitar sexo a jóvenes "fugitivos" sin hogar en estaciones de ferrocarril y actos homosexuales repetitivos con jóvenes menores de edad en su nido de amor.

1990: Reverendo Gordon Haggarty, vicario de televisión y celebridad encarcelado por prácticas lascivas y libidinosas en el Tribunal de la Corona de Edimburgo. Ató, vendó y amordazó a niñas bajo su cuidado de edades comprendidas entre 8 y 12 años, y luego les tomó fotografías.

1990: Diecinueve miembros de la orden laica católica romana acusados de 149 cargos de abuso físico y sexual en una escuela de formación para niños (ahora cerrada)

1990: El testigo de Jehová Thomas Rosserr, de 38 años, se declaró culpable de dos relaciones sexuales con una niña de 13 años en clases bíblicas y fue sentenciado a 21 meses en el Tribunal de la Corona de Teeside.

1990: Prison Capellán responde a un anuncio de una revista sobre contactos sexuales y es chantajeado tras escribir cartas pornográficas sobre sus fantasías eróticas.

1990: Los sacerdotes de una rica secta católica romana reciben tratamiento hospitalario de emergencia después de autocastrarse. También se informa que los seguidores de la secta cristiana se insertan anillos en los genitales como penitencia o para prevenir la tentación sexual.

1990: El reverendo Stephen Horkin le paga a un chico de alquiler para que abuse de él sádicamente mientras se disfraza de diablo.

1990: Se descubre que el reverendo metodista Paul Flowers, vicepresidente del comité de servicios sociales de Rochdale que tenía control sobre los casos de abuso satánico de Rochdale, tiene una condena por indecencia durante el apogeo de las acusaciones. Flowers fue captado en un baño público con otro hombre.

1991: Lord Justice Butler-Sloss (autor del informe definitivo de Cleveland sobre el abuso infantil) advirtió a un "fanático religioso" cristiano que había apelado para ver a sus dos hijos y que le temía debido a su obsesión con el cristianismo. Había tratado de imponer sus estrictas creencias a los niños y ellos le tenían miedo cuando cuestionaba sus propias creencias. El juez dijo: "No lleve sus creencias demasiado lejos o las perderá para siempre".

1991: Sacerdote permite filmar y retransmitir el 'exorcismo' de una chica de 16 años que está atada y traumatizada con escupitajos, gritos y arcadas.

1991: Reverendo Elias Sark declarado culpable de violación e imposición sexual grave a una feligresa.

1991: Un fanático religioso cristiano cuyo padre había muerto después de beber estricnina durante un servicio religioso fue asesinado durante otro servicio religioso en el que se animaba a los asistentes a manipular serpientes.

1991: El tenor del Coro de la Iglesia e investigador de fraude de subsidios de desempleo, Ian MacKenzie, de 35 años, fue encarcelado durante cuatro años por agredir sexualmente a niños de entre 12 y 14 años. MacKenzie los obligó a practicar felatio después de obligarlos a encadenarlo con cadenas y cuerdas y luego azotarlo con un látigo.

1991: El reverendo John Stockwell es declarado culpable de arrastrarse por las aceras y solicitar prostitutas.

1991: El sacerdote caído Roy Yanke robó 14 bancos y robó 24.000. Yanke admitió haber gastado el dinero en su obsesión por las prostitutas.

1991: El organista de la Iglesia Vincent Smith es encarcelado en el Tribunal de la Corona de Leeds por abuso sexual repetitivo de un niño de 9 años que se prolongó durante un período de seis años.

1991: El sacerdote Norbert LaCosse, condenado a 15 años por abusar sexualmente de su monaguillo de 12 años, admitió haber abusado repetidamente de él.

1991: Rev G Snow, 38 años, encarcelado por agredir sexualmente a un niño de 10 años. La policía encontró dos maletas llenas de fotografías indecentes de niños y hombres en la vicaría de Snow.

1991: Sacerdote, de 52 años, se declaró culpable de abusar sexualmente de niños de entre 13 y 15 años en dormitorios mientras dormían. Fue el segundo sacerdote condenado por el escándalo.

1991: El predicador evangelista Alan Bradley de Skipton es declarado culpable de comportamiento indecente. Atrapado por la policía después de revelarse a chicas jóvenes que llevaban un pene de goma y senos postizos.

1991: Sacerdote católico grabado solicitando sexo a una mujer policía. El sacerdote Dominic Candappa (exorcista oficial) atrapado y arrestado entre servicios religiosos el Viernes Santo.

1991: El ministro bautista Ashby Breneman recibe 18 años por abusar sexualmente de seis niños en un campamento juvenil cristiano que dirigía.

1991: Maestro de escuela dominical de 62 años sentenciado a 10 años por agredir sexualmente a numerosos niños que asistían a clases de escuela dominical.

1991: El ministro bautista, el reverendo Robert Burton, fue acusado después de admitir abuso sexual grave y prolongado de sus hijastros de seis y ocho años.

1991: A un profesor religioso pentecostal que ya tenía condenas por indecencia contra niños se le permitió impartir clases de Biblia en una iglesia de Cornualles y utilizó su puesto para agredir sexualmente a un niño de 8 años que asistía a sus clases.

1991: Ministro Alfred Gatehouse, de 62 años, condenado a 10 años de prisión por sodomía y solicitud de sexo remunerado con adolescentes.

1991: Ministro bautista Larry Bernard, 45 años, condenado a 7 años por abusar de un niño de 14 años.

1991: Reverendo S Pusateria 40, sentenciado a 6 años por agresión sexual criminal. Abusó sexualmente de su víctima repetidamente durante más de un año.

1991: Sacerdote condenado a 22 años de prisión por agredir sexualmente repetidamente a un niño de 13 años.

1991: Esposa de un ministro de 51 años, condenada por inducir a un menor en su hogar de acogida a tener relaciones sexuales. /cuidado para tener relaciones sexuales. NOTAS: Esta lista finalizó en julio de 1991. Cada caso ha sido investigado exhaustivamente y puede respaldarse plenamente con evidencia documentada de fechas, lugares, registros judiciales, fuentes, horas y nombres. Está muy abreviado aquí por motivos prácticos, pero podemos decir que los detalles de los abusos son sumamente horribles y muchos exhiben abusos prácticamente idénticos a los que supuestamente ocurren en los llamados Abusos Ritualizados Satánicos. Invitamos a mantener correspondencia y ofrecemos servicios de investigación gratuitos sobre todos nuestros datos a cualquier investigador serio.

FRECUENCIA DE ABUSO RITUAL CRISTIANO:

El S.A.F.F. Sólo comenzó a recopilar, cotejar y analizar abusos sexuales relacionados con eclesiásticos durante 1989, por lo que la muestra de casos creció a medida que aumentaba nuestro alcance y capacidad para localizarlos. Por lo tanto, los primeros años son escasos, pero esto refleja la falta de atención que se les ha prestado hasta ahora. Desde 1978, hemos registrado más de CIENTO condenas por abuso ritualizado cristiano. Compare estos casos DEFINIDOS con los seis casos no corroborados que los promotores del Abuso Ritualizado Satánico han desenterrado durante el mismo período y la verdadera naturaleza de ambos es inmediatamente evidente. El nivel promedio anual de abuso según nuestras cifras de 1989/90 y 1991 puede considerarse representativo: dos docenas de casos por año, una cifra impactante. No recopilamos casos anteriores a 1989 y debemos recordar que no todos los casos son detectados y llevados a los tribunales, pero aplicando el promedio de las estadísticas firmes que tenemos llegamos al terrible resultado de que, si bien Time Tate y sus pro-SRAMistas han estado ocupando la nación con sensacionalismo sobre seis casos de Abuso Ritual Satánico, es probable que hayan ocurrido más de

DOSCIENTOS casos de Abuso Ritual Cristiano. La tragedia del sufrimiento de niños inocentes en esta situación es demasiado miserable para contemplarla.

COBERTURA:

Tenga en cuenta que NO hemos incluido TODOS los casos que tenemos archivados. Hay muchos otros casos que hemos investigado y que confirman el panorama general, pero que son insignificamente singulares y, por lo tanto, los hemos omitido. Estos están abiertos a escrutinio si es necesario. También tenemos una gran cantidad de casos bastante graves e impactantes de abuso ritual cristiano, que se denunciaron a mitad del juicio y que probablemente terminaron en condenas, pero para los cuales aún no hemos obtenido los veredictos.

COMPARACIONES ESTADÍSTICAS:

Los datos de nuestra investigación ahora son lo suficientemente grandes como para formar predicciones de la frecuencia anual de lo que ahora puede verse como un problema muy serio de abuso ritual cristiano. No estamos aquí ante una manifestación esporádica e inusual de abuso ritual cristiano causada por un puñado de vicarios deshonestos. Lo impactante es que las estadísticas muestran que una proporción definida y continua de clérigos está predispuesto a cometer crímenes terribles contra los niños bajo su cuidado. Este fenómeno se extiende a todos los niveles de edad y está representado tanto en los noviciados como en los eclesiásticos establecidos; no es un nodo pasajero que eventualmente se disipará con el tiempo. Se debe exigir acción al gobierno para abordar este problema. Además, hay que decir que una parte no insignificante de estos abusadores rituales cristianos reinciden cuando se les permite continuar con su trabajo.